



Dès la rentrée, maintenons la pression pour gagner !

La forte mobilisation populaire a permis au Nouveau Front Populaire d'être la plus importante force politique à l'Assemblée nationale et a fait reculer le RN, qui n'y obtient pas la majorité. L'intersyndicale FSU 93, CGT Educ'action 93, SUD Éducation 93 et CNT 93 avait pris ses responsabilités en se mobilisant durant 4 semaines contre l'extrême-droite et ses dangers pour l'école et pour la société, et en soutien au programme du NFP.

Face à la montée de l'extrême-droite et face au gouvernement actuel qui l'a mise en orbite et aux portes du pouvoir, il est urgent et vital de se mobiliser en particulier ici en Seine-Saint-Denis où nos élèves et leurs familles sont les premières cibles des mesures racistes ! Les réformes menées dans l'éducation ces dernières années et notamment le « choc des savoirs » semblent dictées directement par le Rassemblement national.

Face à cela, c'est un programme d'exigence sociale forte et de soutien au service public qui est arrivé en tête de ces élections.

L'intersyndicale éducation 93 exige l'application de ses revendications :

- mise en œuvre du plan d'urgence 93,
- abrogation des différentes réformes (choc des savoirs, évaluations nationales, réformes Blanquer, Parcoursup, SNU...),
- amélioration des conditions de travail, de salaire et de formation

En effet, les conditions de la rentrée 2024 seront encore plus dégradées qu'en 2023 : plus de 400 professeur·es des écoles et plusieurs milliers d'AESH manquant·es dans l'académie de Créteil, dépassement des seuils à 27 en Lycée Professionnel, annonces de dernière minute de multiples fermetures de classe dans le Second Degré...

L'ancien gouvernement Attal a tenté un « hold-up » sur notre mobilisation en annulant, après la dissolution, notre audience ministérielle et avec elle les annonces qui devaient être faites. Montrons au prochain ministère que notre détermination reste intacte. Nous reprendrons la lutte pour exiger son application dès septembre.

En conséquence, l'intersyndicale éducation 93 appelle tou-te-s les personnels à faire grève le mardi 10 septembre et à se mobiliser dès la rentrée en :

- **organisant des HIS et des RIS** dans tous les établissements, écoles, CIO le vendredi 30 août, jour de la pré-rentrée et de compléter le **questionnaire** intersyndical pour remonter les besoins par établissement,
- nous réunissant en AG de ville partout où c'est possible avant le 5 septembre
- **nous réunissant en AG départementale éducation 93 le jeudi 5 septembre à 18h** à la Bourse du Travail départementale de Bobigny pour décider ensemble des conditions de la grève et de la mobilisation pour la semaine suivante
- **à boycotter toutes les évaluations nationales** en appelant à la grève les enseignant·es des écoles dès le vendredi 6 septembre.

L'intersyndicale apporte tout son soutien à tous les mouvements locaux de rentrée et à toutes les mobilisations contre les évaluations nationales.

Plus que jamais, l'intersyndicale 93 réaffirme son attachement à une école de l'égalité, la liberté pédagogique, l'émancipation de tous les élèves. Plus que jamais, l'intersyndicale 93 appelle l'ensemble de la communauté éducative à se mobiliser contre la vision d'une école réactionnaire, ségrégative et excluante.

Un plan d'urgence pour la Seine-Saint-Denis, maintenant !